

- D) Memoria, de 0, a 1 puntos.  
 E) «Curriculum vitae», de 0 a 1 puntos.  
 F) Publicaciones y Trabajos de Investigación, de 0 a 2 puntos.  
 G) Oposiciones dentro del Magisterio, por cada una, 0,5 puntos.  
 H) En caso de empate decidirá el menor número escalfano de los solicitantes.»

4.º Disolver los Consejos Escolares Primarios que a continuación se indican:

«Nuestra Señora de Rocapervera», en Torelló (Barcelona), que fué constituido por Orden ministerial de 30 de septiembre de 1954, a petición del mismo y conformidad de la Inspección de Enseñanza Primaria.

«Finca la Fortuna», en Vicálvaro (Madrid), constituido por Orden de 8 de julio de 1958, por disolución de la entidad patrocinadora.

«Asociación Asturiana de Protección a Subnormales», de Oviedo, cuyo Reglamento fué aprobado por Orden ministerial de 7 de julio de 1967, a tenor con lo dispuesto en el artículo 20 del Reglamento de Escuelas nacionales en régimen de Patronato Escolar, por infringir los preceptos del mismo y a propuesta de la Inspección de Enseñanza Primaria.

«Municipal de Castilleja de la Cuesta» (Sevilla), constituido por Orden ministerial de 31 de enero de 1958 y aprobado el Reglamento por Orden de 27 de febrero de 1968, a petición de la entidad local patrocinadora.

5.º Modificar la denominación del anteriormente llamado Consejo Escolar Primario «Patronato Escolar de Earle Aluminio Español, S. A.», de Sabiñánigo (Huesca), cuyo Reglamento fué aprobado por Orden ministerial de 27 de agosto de 1968, a propuesta de la entidad patrocinadora del mismo, y que en lo sucesivo se nombrará «Patronato Escolar de Aluminio de Galicia, S. A.»

6.º Los Consejos Escolares Primarios quedan constituidos en la forma que se establece, con la jurisdicción que se determina, quedando facultados para proponer la creación de Escuelas Nacionales en el ámbito establecido y a ejercer el derecho de propuesta de los Maestros nacionales que las regenten, conforme a los Reglamentos que se aprueban por la presente, uno de cuyos ejemplares se devolverá al Patronato con la diligencia de aprobación y el otro se archivará en la Sección correspondiente del Departamento. En lo no previsto en el mismo regirá el Reglamento General de Escuelas de Patronato.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 10 de noviembre de 1969.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se hace público haber sido adjudicadas definitivamente las obras de ampliación de la Sección Delegada de Instituto Nacional de Enseñanza Media en Zafra (Badajoz).*

El día 6 de noviembre de 1969 se verificó el acto de apertura de pliegos de la subasta pública para la adjudicación de las obras de ampliación de la Sección Delegada del Instituto Nacional de Enseñanza Media en Zafra (Badajoz), por un presupuesto de contrata de 12.152.036 pesetas. Autorizada el acta de dicho acto por el Notario de esta capital don José María de la Fuente Bermúdez, consta en la misma que la proposición más ventajosa es la suscrita por don Antonio Sánchez Gil, residente en Almendralejo, provincia de Badajoz, calle de Piedad, número 32, y que se compromete a realizar las obras con una baja del 15 por 100, equivalente a 1.822.805 pesetas, por lo que el presupuesto de contrata queda fijado exactamente en 10.329.231 pesetas. Por ello se hizo por la Mesa de Contratación la adjudicación provisional de las obras a favor de dicho licitador. La subasta pública fué convocada de acuerdo con las normas contenidas en la Ley articulada de Contratos del Estado y el Reglamento General de Contratación, aprobados por los Decretos 923/1965 y 3354/1967, de 8 de abril y 28 de diciembre, respectivamente, y demás disposiciones de aplicación. El acto transcurrió sin protesta alguna con el cumplimiento de las normas vigentes y pliegos de condiciones generales y particulares.

En su virtud,

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Adjudicar definitivamente a Antonio Sánchez Gil, residente en Almendralejo, provincia de Badajoz, calle de Piedad, número 32, las obras de ampliación de la Sección Delegada de Instituto Nacional de Enseñanza Media en Zafra (Badajoz) por un importe de 10.329.231 pesetas, que resulta de deducir 1.822.805 pesetas, equivalentes a un 15 por 100, ofrecido como baja en relación con el presupuesto tipo de 12.152.036

pesetas, que sirvió de base para la subasta pública. El citado importe de contrata, de 10.329.231 pesetas, base del precio que ha de figurar en la escritura pública correspondiente se abonará con cargo al crédito 18.046.11 del presupuesto de gastos del Departamento en la siguiente forma: para 1969 4.094.457 pesetas, y para 1970, 6.234.774 pesetas.

Segundo.—El consecuencia el presupuesto total de estas obras, incluidos honorarios facultativos, queda fijado exactamente en 10.638.806 pesetas, que se abonará con imputación al indicado crédito de numeración 18.046.11 del presupuesto de gastos de este Ministerio en dos anualidades: en 1969 4.277.449 pesetas, y en 1970, 6.361.357 pesetas.

Tercero.—Conceder un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente al de la recepción de la notificación de esta Orden ministerial, para la consignación por el adjudicatario de la fianza definitiva, por importe de 486.082 pesetas, y el otorgamiento de la escritura de contrata.

De orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 8 de noviembre de 1969.—El Subsecretario, Ricardo Díez.

Sr. Jefe de la Sección de Contratación y Créditos.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*ORDEN de 22 de noviembre de 1969 por la que se modifica la reserva definitiva a favor del Estado de yacimientos de lignito en la zona de Albalate del Arzobispo y otros términos de la provincia de Teruel.*

Ilmo. Sr.: Las actividades practicadas por el Instituto Nacional de Industria a través de la Empresa Nacional «Calvo Sotelo» de Combustibles Líquidos y Lubrificantes, S. A., según le faculta la Orden ministerial de 18 de junio de 1956 («Boletín Oficial del Estado», de 24 de julio), en el área de reserva definitiva a favor del Estado para yacimientos de lignito, establecida por Orden ministerial de 25 de septiembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de octubre), en perimetro que afecta a los términos municipales de Albalate del Arzobispo, Calanda, Seno, Las Cuevas de Cañart, Montoro, Jarque, Rillo, Corbatón y Torrecilla del Rebollar, de la provincia de Teruel, llevan al planteamiento general de hacer posible el proyecto de reducción de la superficie que abarca, determinándola a tres zonas, expresamente definidas y denominadas «Zona 1.ª», «Zona 2.ª» y «Zona 3.ª», en el estudio geológico presentado al efecto por el Organismo indicado y, asimismo, al objeto, según petición posterior de la Empresa Nacional «Calvo Sotelo», para que se le estime como cumplida la disposición segunda del Decreto 1009/1968, de 2 de mayo, referida a la prescripción que se contiene en la misma, para los Organismos que a la entrada en vigor de dicho Decreto tengan encomendada la investigación de zonas de reserva.

Cumplidos, de otra parte, los trámites señalados por los artículos 50 de la Ley de Minas y 151 del Reglamento General para el Régimen de la Minería, según modificación de este último precepto, establecida por Decreto 1009/1968, de 2 de mayo, así como teniendo en cuenta lo prevenido por la disposición segunda del mencionado Decreto, se estima, por todo ello, aconsejable en la actualidad conformar el estado de la aludida zona de reserva en relación a los resultados obtenidos.

En su virtud, este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Minas, acuerda:

1.º Modificar la reserva definitiva a favor del Estado, establecida por Orden ministerial de 25 de septiembre de 1956, para yacimientos de lignito, en perimetro que afecta a los términos municipales de Albalate del Arzobispo, Calanda, Seno, Las Cuevas de Cañart, Montoro, Jarque, Rillo, Corbatón y Torrecilla del Rebollar, de la provincia de Teruel, reduciéndola a tres zonas que expresamente se definen a continuación:

«Zona 1.ª».—Comprendida dentro del polígono delimitado por las siguientes líneas, que unen: Centro del umbral de la puerta principal de la Casa Consistorial de Albalate del Arzobispo, vértice geográfico Loren, vértice geográfico Cerrada, centro del umbral de la puerta principal de la estación de ferrocarril de Cabeza Gorda, y otra vez Albalate del Arzobispo.

«Zona 2.ª».—Comprendida dentro del polígono delimitado por las siguientes líneas, que unen: Centro de los umbrales de las puertas principales de las Casas Consistoriales de Andorra, Alorza, Orivillén, Molinos, Alcorisa, vértice geográfico Saso y otra vez Andorra.

«Zona 3.ª».—Comprendida dentro del polígono delimitado por las siguientes líneas, que unen: Centro de los umbrales de las puertas principales de las Casas Consistoriales de Las Pa-

rras de Martín, Rillo, Mezquita de Jarque, Cuevas de Almudén, Campos, Cirujeda, Palomar de Arroyo, Valdeconejo y otra vez Las Parras de Martín.

2.º Levantar la reserva en el resto del área que no esté comprendida en las zonas de nueva designación anteriormente reseñadas, pudiendo, por tanto, solicitarse, con arreglo a la legislación vigente, permisos de investigación y concesiones directas de explotación en el perímetro que se libera.

3.º Dejar sin efecto las condiciones especiales que con motivo de la reserva se hubieran impuesto a los permisos de investigación y concesiones de explotación otorgados dentro de la zona afectada.

4.º A virtud de lo resuelto por la Orden ministerial de 18 de junio de 1956 y lo prevenido por la disposición segunda del Decreto 1009/1968, de 2 de mayo, y los artículos 152, 153 y 154 del Reglamento General para el Régimen de la Minería, en su texto modificado por dicho Decreto, el Instituto Nacional de Industria, a través de la Empresa Nacional «Calvo Sotelo» de Combustibles Líquidos y Lubricantes, S. A., continuará con las investigaciones en las zonas 1.ª y 2.ª de las definidas en el número primero de la presente Orden, siendo preciso, para realizar su explotación, que se cumplan previamente los requisitos señalados por la legislación vigente al respecto.

5.º Atendida la singular circunstancia que concurre en la «Zona 3.ª» de ubicarse concesiones mineras de la Empresa privada, y al objeto de seguir la línea actual de máxima eficacia para la prospección minera trazada con las modificaciones introducidas en la materia por el Decreto 1009/1968, de 2 de mayo, se determina para esta Zona la modalidad c), de las fijadas por el artículo 152 del texto legal anteriormente apuntado, para proseguir el Instituto Nacional de Industria las actividades de investigación en la misma, a cuyo efecto, por la Dirección General de Minas se convocará el correspondiente concurso para la selección entre las interesadas de la Empresa privada elegida a efectos de consorcio, mediante oportuno anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 22 de noviembre de 1969.—P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Director general de Minas.

*ORDEN de 22 de noviembre de 1969 por la que se autoriza el levantamiento de la reserva provisional a favor del Estado de yacimientos de toda clase de sustancias minerales, excluidos los hidrocarburos fluidos y las rocas bituminosas, en la zona denominada «Cáceres Cuarenta», de la provincia de Cáceres.*

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 25 de abril de 1964, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 13 de mayo del mismo año, se dispuso la reserva provisional a favor del Estado de yacimientos de toda clase de sustancias minerales, excluidos los hidrocarburos fluidos y las rocas bituminosas, en determinada zona comprendida en la provincia de Cáceres, denominada «Cáceres Cuarenta», con el fin de que la Junta de Energía Nuclear—Organismo que promovió el expediente de la reserva—efectuara las labores de investigación y, en su caso, explotación del área expresada.

Finalizados los trabajos de investigación, que han sido efectuados con detalle por la Junta de Energía Nuclear, los resultados obtenidos han demostrado la falta de interés por el mantenimiento de este área de reserva y, de otra parte, cumplidos los trámites preceptivos, con la emisión de los oportunos informes por el Instituto Geológico y Minero de España y el Consejo Superior del Ministerio de Industria, se estima adecuado proceder a su liberación, de conformidad con lo prevenido por la vigente Ley de Minas y artículo 151 del Reglamento general para el Régimen de la Minería, según modificación de este último precepto dispuesta por Decreto 1009/1968, de 2 de mayo.

En virtud de lo expuesto, este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Minas, acuerda:

1.º Levantar la reserva provisional a favor del Estado de yacimientos de toda clase de sustancias minerales, excluidos los hidrocarburos fluidos y las rocas bituminosas, en el perímetro denominado «Cáceres Cuarenta», comprendido en el término municipal de Casar de Cáceres, de la provincia de Cáceres, que seguidamente se designa, dispuesta por Orden ministerial de 25 de abril de 1964, pudiendo, por tanto, solicitarse, con arreglo a la legislación vigente, permisos de investigación y concesiones directas de explotación en la zona que se libera:

Paraje «Acotos», del término municipal de Casar de Cáceres, de la misma provincia, de cuarenta pertenencias, con el nombre de «Cáceres Cuarenta», tomando como punto de partida un mojon de cemento y ladrillos, enlucido, de forma prismática y remate piramidal, de unos 35 centímetros de altura, sito en el paraje denominado «Acotos», del término municipal de Casar

de Cáceres, a unos 160 metros, aproximadamente, del ferrocarril de Madrid a la frontera portuguesa, entre los kilómetros 316 y 317.

Dicho punto de partida queda fijado por las visuales siguientes:

Al vertice geodésico Peña Rayo, Este, 33 grados 54 minutos Norte.

A la torre principal de la ermita de Nuestra Señora del Prado, Norte, 38 grados 76 minutos Oeste.

Al eje de la chimenea de la caseta del ferrocarril, Sur, 35 grados 35 minutos Oeste.

Desde el punto de partida, en dirección Este, 31 grados 75 minutos Sur y a 200 metros se colocará la primera estaca.

De la primera estaca, en dirección Sur, 31 grados 75 minutos Oeste y a 500 metros se colocará la segunda estaca.

De la segunda estaca, en dirección Oeste, 31 grados 75 minutos Norte y a 400 metros se colocará la tercera estaca.

De la tercera estaca, en dirección Norte, 31 grados 75 minutos Este y a 1.000 metros se colocará la cuarta estaca.

De la cuarta estaca, en dirección Este, 31 grados 75 minutos Sur y a 400 metros se colocará la quinta estaca.

De la quinta estaca, en dirección Sur, 31 grados 75 minutos Oeste y a 500 metros se vuelve a la primera estaca, quedando así cerrado un rectángulo de 400 x 1.000 metros, con un total de 40 hectáreas o pertenencias.

Todos los puntos se refieren al Norte verdadero y son tentativas.

2.º Dejar sin efecto las condiciones especiales que con motivo de la reserva se hubieran impuesto a los permisos de investigación y concesiones de explotación otorgados dentro de la zona afectada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 22 de noviembre de 1969.—P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Director general de Minas.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Badajoz por la que se concede autorización administrativa de una instalación eléctrica y se declara en concreto su utilidad pública.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Hijos de Francisco Escaso Ramirez», con domicilio en Fuente del Maestre, solicitando autorización para la concesión administrativa y declaración de utilidad pública, a los efectos de imposición de servidumbre de paso, de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Variante de la línea a 15 KV, Villafranca-Fuente del Maestre, de la que desaparece el tramo comprendido entre la subestación de Villafranca y el apoyo número 9, construyéndose un nuevo tramo, que parte del apoyo número 9 y termina con una longitud de 350 metros en el apoyo número 10 de la línea que «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», ha construido a partir de la subestación de Villafranca.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 13 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento Técnico de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, aprobado por Decreto 3151/1968, de 28 de noviembre, ha resuelto:

Autorizar el establecimiento de la instalación eléctrica solicitada y declarar la utilidad pública de la misma, a los efectos de imposición de servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación, el titular de la misma deberá atenerse a lo dispuesto en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Badajoz, 19 de septiembre de 1969.—El Delegado provincial, A. Martínez-Mediero.—3.269-D.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorzana», con domicilio en Barcelona, paseo de Gracia, 132, en solicitud de autorización para la instalación y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes: